

Carta al Director

Este fin de semana hemos visto a Javier Fernández proclamándose, de nuevo y de manera indiscutible, campeón del mundo de patinaje sobre hielo, batiendo unos de los mejores récords de la historia en este deporte. Lamentablemente, los medios de comunicación han preferido hacerse eco del famoso Clásico¹⁾ que tuvo lugar el sábado por la noche. Visto esto, ¿es más importante un partido de Liga que un Campeonato del Mundo, sea del deporte que sea? Es un hecho que los deportes minoritarios sucumben al yugo del gigante del fútbol, solo a veces amenazado por el baloncesto, cuando son ellos los que más medallas y alegrías nos proporcionan al país. ¿O es que alguien recuerda a David Cal, uno de los mejores y más laureados deportistas de la historia? ¿Merecen de verdad los deportes minoritarios esta infravaloración en pro de los deportes rey?

Lucía Uriel Campos.

adaptado de: El País, 05-04-2016

noot 1 el Clásico = de benaming voor de wedstrijd tussen de voetbalclubs FC Barcelona en Real Madrid